

SE INTERPRETA COMO UN GOLPE DE EFECTO DE FORMA ALEVOSA

LA FIRMA DE SANTIAGO CARRILLO, NUEVO OBSTACULO PARA EL «DOCUMENTO OLLERO»

La oposición moderada se niega a suscribirlo bajo esa condición

Madrid. (De nuestra Sección Política.) La exigencia por parte del Partido Comunista de España de que Santiago Carrillo firme en París el llamado «documento Ollero» ha causado un nuevo retraso en su presentación pública, prevista en principio para primera hora de la tarde de ayer.

Algunos grupos de la oposición moderada han calificado esta maniobra comunista como «un golpe de efecto de forma alevosa». Por su parte, la tesis del P. C. expuesta por Simón Sánchez Montero a los potenciales firmantes es que cada partido es quien decide los nombres de sus representantes, y que se trata, por tanto, de un tema no negociable en absoluto.

Personas relacionadas con la redacción del documento han manifestado a Logos: «A esta exigencia otros partidos responden que no tienen nada contra Carrillo, y la prueba es que han defendido su regreso a España, e incluso la legalización del P. C., pero que plantear este obstáculo no tiene objeto en estos momentos. Esto puede representar una prueba de fuerza por parte de los comunistas.»

Ni los liberales, ni algunos grupos democristianos y socialdemócratas parecen dispuestos a firmar el documento en estas

nuevas condiciones. La clausura de la firma de Carrillo ha venido a sumarse al descontento provocado por lo que ellos consideran como excesivo «endurecimiento» del documento en su segunda versión.

Algunos grupos socialistas como el P. S. P. y el P. S. O. E. renovado celebraron ayer por la tarde reuniones con objeto de reconsiderar su postura bajo la nueva óptica creada.

Hasta setenta firmas estaban, al parecer, comprometidas antes de plantearse la inclusión de la de Santiago Carrillo.

Por su parte, la U. G. T. ha hecho público un comunicado en el que anuncia que no suscribirá el «documento Ollero» en ningún caso, entre otras razones porque «no es práctica corriente en nuestra organización el que sus miembros asuman posiciones públicas a título personal».

GIL ROBLES Y RUIZ-GIMENEZ PARTICIPARAN MAÑANA EN UN MITIN DEMOCRISTIANO

Mañana, a las siete de la tarde, diversos grupos democristianos celebrarán un mitin en el Colegio Mayor Pío XII. Está prevista la participación en este acto de Jaime Castillo (ministro de Justicia exiliado del régimen de Allende); Luis Herrera Campins, candidato democristiano a la presidencia de Venezuela; Antón Canelas, secretario general de la Unión Democrática de Cataluña; Joaquín Ruiz-Giménez, líder de Izquierda Democrática, y José María Gil-Robles y Quiñones, de la Federación de Partidos Demócratas.

Después del acto, los asistentes tienen reservadas 300 plazas para una cena política en el restaurante Biarritz.